

Donantes imprescindibles

Una de las palabras más de moda en estos momentos es el de la solidaridad entre personas, pueblos y países. Años atrás, existió una gran concienciación con el tema del tercer mundo y el 0,7%, porcentaje que con los años han ido aumentando afortunadamente las administraciones públicas, Mollet alcanza el 1%. Una de las muestras de esta

solidaridad tan necesaria, son los donantes. Es uno de los grandes retos de la sociedad actual, el hecho de saber que donar sangre, al donante no le afecta en nada- apenas unos minutos.- pero al que la recibe le puede salvar la vida. Uno de los ejes de la actuación municipal en estos próximos años debería ser el incremento paulatino de los donantes, que los

ciudadanos seamos conscientes que no cuesta nada hacerlo y cuyo fruto puede ser vital para muchas personas. Además de las donaciones de sangre, no debemos olvidarnos de las de los órganos y en este sentido debería ser hasta obligatorio que, una persona al fallecer sino tiene ninguna enfermedad que lo impida, sus órganos puedan aprovecharse para salvar vidas. ■

Despedida

Este pasado mes de julio se constituyó el nuevo ayuntamiento. Se ha reeditado el pacto de gobierno entre socialistas y convergentes, una decisión inteligente y generosa por parte del alcalde Monrás ya que da continuidad a un pacto que ha funcionado bien durante la pasada legislatura, a pesar de tener una holgada mayoría absoluta. Por cierto que uno de los concejales que no ha repetido en esta nueva legislatura ha sido Oriol Fort.

Desde que en 1991 fuese elegido concejal, ocupando el número once de la candidatura socialista- decidió aquel puesto para ser concejal únicamente si conseguía mayoría absoluta el PSC- ha estado ocupando cargos de responsabilidad en el equipo de gobierno, teniendo un papel destacado en los distintos gobiernos, consiguiendo con el paso de los años consolidarse como una de las piezas básicas en los gobiernos

socialistas- cultura, seguridad ciudadana, etc. Siempre se definió como un hombre de "la Caixa"- entidad en la que ha trabajado buena parte de su vida- se va dejando una importante huella en el ámbito cultural de la ciudad, entre otros, el museo Abelló o el proyecto de nuevo teatro auditorio en les Pruneres. Sin duda alguna, Oriol Fort ha conseguido dejar bien alto el listón a sus sucesores. ■

son noticia

■ Festa Major

Con la llegada del buen tiempo coincide la celebración de las principales fiestas mayores. Primero están siendo los barrios, posteriormente será la de toda la población.

Ya se ha dado a conocer el programa provisional de los actos de la Festa Major de Mollet, un programa extenso e intenso que sigue un modelo consolidado desde hace una quincena de años. Algunos sectores echan de menos una primera figura nacional. ■

■ Jordi Solé Tura

Uno de los personajes más importantes de la historia de Mollet ha vuelto a recibir un merecido reconocimiento. Esta vez ha sido la concesión de la más alta condecoración de la Generalitat de Catalunya: la Creu de Sant Jordi, un galardón que premia a un molletense Ilustre y a un catalán internacional que ha sabido ganarse los más altos reconocimientos en todos los ámbitos en los que ha participado. Felicidades Jordi. ■